
神奈川県近郊の今

年の紅葉の見頃は、1

1月中旬頃からだそう

です。本日の歌「紅葉」

の作詞者の高野辰之

は、確氷峠にある信越

本線熊ノ平（現在は廃

線）から、紅葉を眺め

その美しさに惹かれて、

この詩を作ったと言われています。2007年（平成1

9年）に日本の歌百選に選ばれました。

10月20日（土）に本厚木ロータリークラブの国際

ロータリー加盟認証状伝達式に出席させていただき

ました。チャーターメンバーは、厚木ロータリークラブ

会員の方、他のロータリークラブ会員の方何名か含

め、計38名の会員での発足でした。中でも最も印象

に残った事は、記念事業紹介の厚木市少年野球協

会学童部の事でした。少年野球協会メンバーの少

年2人に、深紅の優勝旗とトロフィーを授与しました。

私見ではありますが、青少年育成に力を入れていく

クラブと感じました。

翌21日（日）には、大和青年会議所の創立４０周

年式典に出席させていただきましたが、趣の違った

若いエネルギーを感じる式典でした。OBの方、これ

から卒業なさる方にはぜひとも大和中RCに入会して

いただき、活躍して頂きたいと思いました。

さて、10月15日の地区大会には、大和中RCは1

5名の会員の方が出席されました。前日の14日は、

会長幹事会・指導者育成セミナー、そしてRI会長代

理晩餐会に幹事の石川達男さんと出席いたしました。

本日は、第２回クラブ協議会「地区大会を振り返っ

て」です。後程、皆様からいろいろなお話やご意見・

ご感想をお聞きできると思いますので、私からは14

日に行われた地区指導者育成セミナーの感想をお

話させていただきたいと思います。パネルディスカッ

ション「ローターアクト、インターアクトの将来を考える」

のプログラムでの参加者の方の話でした。小田原城

北RACの地区代表者、鎌倉RACからお二人、厚木

中RACからお二人の計5人のローターアクトの方がそ

れぞれお話をして下さいました。その中での一つに、

インターアクトが30～40人いても、ローターアクトに

入会する人は100％のならず、減少しているそうで

す。その理由としては交流が少ないことや、ローター

アクトがある所は住まいから離れている事、インター

アクトは中学・高校（学校）が、1校または2校で形成

されているためでしょうか。厚木中RACの方も、秦野
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【 本日のプログラム 】 11月1日 クラブフォーラム 「ロータリー財団月間」 地区補助金分配・推進委員会
【 次回予告 】 11月10日 移動例会 「映画鑑賞会」 ～しらかし会の児童ご父兄とともに～

【 第1921例会 】 平成30年10月25日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 竹野 国敏 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 9名(敬称略)

37名 26名 74.29% 65.71% 5名
原嶋、橋本(吉)、池澤、石田、板垣、苗加、新村、
玉川、梅野

会長の時間 鈴木 洋子 会長
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に住んでいる方が多いそうです。またインターアクト

数が、そもそも少ないこともありますが、とも話してい

ました。

鎌倉RACも一度解散し、この度復活させたそうで

す。皆さん一様に必要性があるのに、認知度が低い

ことや、いろいろ問題があることにそれぞれに悩んで

いるようです。これからのロータリーの事を考えていく

うえで、インターアクト、ローターアクトの必要性を感

じます。5名の方の一人が、将来ロータリアンになり、

ガバナーになりたいと発表し、喝采を浴びていました。

頼もしい限りです。ローターアクトの方の話を聞いて、

青少年にロータリーの魅力と夢を与えられて行かれ

ればよいと思いました。

私自身、新世代のためのRI常設プログラムに関し

ては、不勉強で申し訳ありませんが、今年度の運営

方針である「未来へのあしがかりを創ろう」に何らか

のヒントを与えてくれた若いリーダー達の発表でした。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 竹野 国敏 委員

会員誕生日 藤田 方己 君 10月26日

配偶者誕生日 神作 道江 夫人 10月27日

結婚記念日 藤田 方己 君 10月30日

入会記念日 髙橋 政勝 君 10月30日

皆出席のお祝い 竹野 国敏 委員

皆出席10年 小栁 智裕 君

「地区大会を振り返って」

鈴木 洋子 会長・石川 達男 幹事

詳細は下記よりダウンロードください。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasgUZ1iIRfpBJRr8g
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第２回クラブ協議会

本日の歌（唱歌）

「紅葉」

委 員 会 報 告

鈴木 洋子 会長・石川 達男 幹事

本日は第２回クラブ協議会「地区大会を振り返っ

て」です。よろしくお願いいたします。

石川 達男 君

父の葬儀に際しまして、皆様のご厚志をいただき、

厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

小栁 智裕 君

皆出席10年のお祝いをいただきまして、ありがと

うございます。相模大野の伊勢丹で「オーダーYシャ

ツ」を買わせていただきました。

髙橋 政勝 君

入会のお祝いありがとうございます。

板垣 克浩 君

誕生日のお祝い、ありがとうございます。

川名 惠美子 君

①北砂 明彦様、遅れてごめんなさい。お誕生日

おめでとうございます。

②藤田 方己様、昨日はお誕生日おめでとうござい

ます。

スマイルボックス 入江 公敏 副委員長 本日 \17,000 累計 \２５７，６８２


